

» Lust auf Abenteuer?

Pfadfinder in Eimsbüttel

ab
13. Nov. 2018
jeden Dienstag
17 Uhr



Liebe Kinder, liebe Eltern,

jetzt geht es endlich los: Ab **13. November** treffen wir uns **dienstags um 17 Uhr** zur wöchentlichen Gruppenstunde der neuen Pfadfinder-Siedlung Eimsbüttel.

An alle **Mädchen und Jungen ab 7 Jahre:**
Habt Ihr Lust auf Abenteuer, Spiele, gemeinsame Aktionen und Projekte?

Kommt vorbei:

dienstags, 17.00 – 18.30 Uhr

im **Gemeindehaus St. Bonifatius**, 4. Etage →



Wenn Ihr noch Fragen habt, schreibt uns oder ruft an:

Leitergruppe der neuen Siedlung Eimsbüttel

pfadfinder.eimsbuettel@gmail.com

Telefon: 0179-6955044



Gemeinsam unterwegs

In der Deutschen Pfadfinderschaft Sankt Georg erleben Jungen und Mädchen gemeinsam Abenteuer und lernen, für sich und für andere in der Gruppe Verantwortung zu übernehmen. Sie entwickeln dabei eine lebendige Beziehung zu Gott.

Das pädagogische Prinzip des Pfadfindens ist erstaunlich schlicht: Kinder und Jugendliche erziehen sich mit Unterstützung von Leiterinnen und Leitern selbst. Jede und jeder bringt seine Fähigkeiten in die Gruppe ein.

Wurzeln und Umfeld

Die DPSG wurde 1929 gegründet. Der Verband ist mit rund 95.000 Mitglieder der größte Pfadfinderverband in Deutschland. Über den **Ring deutscher Pfadfinder** ist die DPSG Teil der **Weltpfadfinderbewegung**. Pfadfinden ist mit rund 40 Millionen Mitgliedern die größte Jugendbewegung weltweit.

Als **katholischer Verband** engagiert sich die DPSG für die Ökumene und steht Mitgliedern anderer Konfessionen und Religionen offen.

